



**Comunicado conjunto ARGENTINA-BRASIL-COLOMBIA-COSTA RICA-CHILE-HONDURAS-MÉXICO-
REPÚBLICA DOMINICANA-SAN VICENTE Y LAS GRANADINAS-BANCO DE DESARROLLO DE AMÉRICA LATINA
Y EL CARIBE**

Ciudad de México, de septiembre de 2023

Comunicado conjunto sobre el Fondo de Adaptación Climática y Respuesta Integral a Desastres Naturales de la CELAC

El 19 de septiembre de 2023, reunidos en la Misión Permanente de México, ante la Organización de las Naciones Unidas, con motivo del Lanzamiento del Fondo de Adaptación Climática y Respuesta Integral a Desastres Naturales (FACRID), los representantes de los gobiernos de Argentina, Brasil, Colombia, Costa Rica, Chile, Honduras, México, República Dominicana y San Vicente y las Granadinas –este último en su calidad de Presidencia Pro Témpore de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC)– y el representante del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF), suscriben el presente comunicado con base en el compromiso compartido de promover el fortalecimiento de la resiliencia de nuestras comunidades ante desastres y eventos climáticos extremos.

En ese sentido, los citados países y CAF expresan su intención de:

1. Fortalecer la cooperación regional e internacional para la financiación, buscando soluciones innovadoras, sostenibles y duraderas, tales como la creación de fondos o mecanismos regionales ágiles.
2. Apoyar la iniciativa del FACRID de la CELAC y el interés compartido en que CAF pueda participar en dicho proyecto.
3. Trabajar de manera conjunta para fomentar el diseño de instrumentos financieros innovadores orientados a promover y facilitar aportaciones y contribuciones voluntarias al Fondo.
4. Promover el intercambio de experiencias en materia de construcción y fortalecimiento de redes y alianzas con actores privados, públicos, y de la sociedad civil, así como agencias y organismos de cooperación multilateral.
5. Instar a otros países y organizaciones internacionales, en particular a los países desarrollados, en línea con sus compromisos de financiación climática, a apoyar esta iniciativa y a realizar contribuciones voluntarias para la implementación del FACRID, con miras a fomentar una visión del desarrollo sostenible en sus dimensiones social, económica y ambiental que contribuya a fortalecer la capacidad de respuesta regional ante desastres.

El Fondo de Adaptación Climática y Respuesta Integral a Desastres Naturales fue presentado en la VI Cumbre de Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno de la CELAC, celebrada el 18 de septiembre de 2021, en la Ciudad de México. El FACRID tiene como objetivo contar con





recursos e implementar proyectos para la prevención, reducción, respuesta, mitigación y recuperación ante desastres en la región.

--ooOoo--

